
NOTA	DE	PRENSA	

LOS	SINDICATOS	Y	SACYL	SE	ALÍAN	PARA	ENVIAR	A	LOS	
APROBADOS	DE	LA	OPE	de	MFyC	A	HACER	GUARDIAS	

El	pasado	lunes	día	25	de	septiembre,	se	reunieron	un	nutrido	grupo	de	médicos	de	familia	
que	han	aprobado	la	reciente	oposición	de	MFyC	de	Sacyl	con	representantes	de	los	sindicatos	
CESM,	CCOO	y	UGT.	

	 Tras	cerca	de	dos	horas	de	reunión,	las	conclusiones	que	se	pueden	obtener	son	las	
siguientes:	

1. Los	sindicatos	NO	ESTÁN	DISPUESTOS	a	solicitar	que	SACYL	saque	a	oposición	plazas	que	no	
hayan	sido	ofertadas	previamente	a	concursos	de	traslados.	Esas		plazas	se	corresponderían	
únicamente	a	plazas	de	Médico	de	Área	y	a	2	plazas	en	el	ESAD	de	Burgos.	
	

2. Esta	coyuntura	y	la	NEGATIVA	a	ofertar	las	plazas	de	médicos	estatutarios	vacantes	surgidas	
con	posterioridad	a	la	convocatoria	de	la	oposición	(cerca	de	130	plazas	según	datos	de	la	
propia	Dtra	Gral	de	Profesionales),	aboca	a	los	médicos	que	han	aprobado	el	proceso	
selectivo	de	Médicos	de	Familia	a	DESARROLLAR	SU	LABOR	fundamental	y	mayoritariamente	
a	través	de	la	REALIZACIÓN	DE	GUARDIAS,	sin	poder	atender	las	funciones	especificadas	en	
su	programa	formativo	y	para	las	que	han	sido	formados	en	nuestra	propia	comunidad	con	el	
esfuerzo	personal	de	los	profesionales	y	de	sus	tutores.	
	

3. Tampoco	se	plantea	ni	desde	los	sindicatos	ni	desde	la	propia	Administración,	acelerar	el	
proceso	de	ESTATUTARIZACIÓN	de	las	plazas	vacantes	de	funcionarios	médicos,	ofertar	un	
concurso	de	traslados	consecutivo	y	ofrecer	a	los	médicos	aprobados,	las	plazas	resultantes	
de	ambos	procesos.			Con	esta	secuencia,	SE	PODRÍA	DAR	UNA	SOLUCIÓN	DEFINITIVA	a	más	
de	1.000	profesionales	médicos	de	nuestra	comunidad,	que	tendrían	asignado	su	destino	de	
forma	definitiva	y	satisfactoria.	
	

4. Esta	solución,	además	de	cumplir	escrupulosamente	con	la	legalidad	vigente,	GARANTIZARÍA	
la	dotación	de	Médicos	de	Familia	de	manera	ESTABLE	a	cerca	de	UN	MILLÓN	DE	
HABITANTES	de	nuestra	comunidad	autónoma,	en	un	entorno	y	momento	en	el	que	la	
precariedad	de	profesionales	médicos	es	acuciante.	
	

Desde	esta	plataforma	instamos	una	vez	más	al	Consejero	de	Sanidad	y	a	los	sindicatos	del	
sector,	a	ser	VALIENTES	y	ofrecer	SOLUCIONES	REALES,	LEGALES,	EFECTIVAS	y	EFICIENTES,	que	
garanticen	la	mejor	cobertura	de	profesionales	en	Atención	Primaria,	sin	dinamitarla	con	
planteamientos	erráticos	y	oportunistas,	tremendamente	dañinos	para	el	mantenimiento	de	los	
estándares	de	salud	de	la	población	de	Castilla	y	León,	que	recordemos,	es	a	la	que	nos	debemos	
tanto	los	profesionales	como	los	Gestores	y	sindicatos.	

	

Valladolid,	27	de	Septiembre	de	2017	

Contacto:			aprobadosmfope2016@gmail.com	


